

Chile, el mayor exportador mundial de 24 productos

Claves. La minería y la agroindustria ponen al país en la cima de 2024. El carbonato de litio resalta, con 78% del volumen nivel global.

El Centro de Comercio Internacional (organización conjunta de la ONU y la Organización Mundial del Comercio) publicó esta semana los indicadores mundiales de exportación, donde Chile nuevamente ostentó importantes posiciones de liderazgo en el mercado global a lo largo de 2024.

Según el informe realizado sobre esa base por la Dirección de Estudios de la Subsecretaría de Relaciones Económicas In-

ternacionales, Chile se posiciona como el mayor proveedor global de 24 productos, entre los que además del cobre, destacan carbonato de litio, cerezas frescas, filetes del salmón congelados, jurel congelado, mejillones en conserva y ciruelas deshidratadas. En total, nuestro país aparece con 58 productos en el primer, segundo y tercer lugar del ranking.

En los envíos tradicionales, Chile permanece como el ma-



“Chile se afianza y consolida como un proveedor de categoría global”, dice Claudia Sanhueza, quien lidera la Subrei / AGENCIAUNO

yor exportador de cobre, con ventas por más de US\$ 50.155 millones en 2024, lo que representa el 15% de las exportaciones del metal rojo en sus distintos formatos a escala global.

En minería no metálica, nuestro país se ubicó como el mayor exportador de carbo-

nato de litio, representando el 78% del total exportado a nivel mundial en 2024. Y también lo fue en concentrados de molibdeno tostado, yodo, nitratos de potasio, óxidos e hidróxidos de molibdeno y nitratos de sodio.

En cuanto a las exportaciones no tradicionales, destaca como

CIFRA

58

son los productos donde Chile se posicionó, en 2024, como primer, segundo o tercer proveedor a nivel mundial.

el mayor exportador de cerezas frescas, filetes de salmónes congelados, jurel congelado, mejillones en conserva, ciruelas frescas, ciruelas deshidratadas, filetes de trucha congelados, filetes de bacalao de profundidad congelados y algas de uso industrial, entre otros.

La subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, destacó que “pese al desafiante escenario externo durante el año 2024, la canasta exportadora del país logró nuevamente un sólido posicionamiento internacional”. Agregó que “por el

liderazgo en minerales críticos como cobre y litio, Chile se presenta hoy como un aliado estratégico para el desarrollo de las industrias verdes y la descarbonización de las economías”.

“Vemos como cada año Chile se afianza y consolida como un proveedor de categoría global de alimentos, productos del mar y acuícolas; de frutas frescas, frutos secos y vinos, lo cual es fundamental en un mundo cada vez más preocupado por la seguridad alimentaria y el fortalecimiento de las cadenas de suministro”, matizó.

“Lo anterior es reflejo del intenso trabajo que se ha desarrollado de la mano de los principales sectores productivos para ampliar y modernizar nuestra red de acuerdos económicos-comerciales, diversificar nuestra canasta exportadora en productos, mercados y proveedores, y desarrollar una activa agenda de promoción de nuestras exportaciones, de la mano de ProChile, en las mayores economías del mundo”, cerró Sanhueza. **PUBLIMETRO**